## El Sol de Toluca

## PRESIDENTE DE LA JUCOPO

## Abordará el Congreso 27 puntos clave

Agenda del Pleno mexiquense incluve nombramientos clave, resolución de iniciativas rezagadas, desincorporaciones de inmuebles

> a Legislatura del Estado de México se prepara para una sesión intensa en la que se abordarán alrededor de 27 puntos en el orden del día, con temas que abarcan desde nombramientos en el Poder Judicial y la Comisión de Derechos Humanos (Codhem) hasta desincorporaciones patrimoniales y el desahogo de iniciativas legislativas que se encontraban pendientes.

En entrevista, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). Francisco Vázquez Rodríguez, adelantó que el Congreso mexiquense busca avanzar en una agenda cargada y con decisiones clave, como la definición del quinto integrante del órgano de Administración Judicial, una figura que ha trabajado de manera incompleta en las últimas semanas.

Se espera que el Ejecutivo estatal envíe al Congreso un paquete de nueve desincorporaciones patrimoniales del Instituto de Salud al IMSS-Bienestar, que requieren aprobación legislativa

Vázquez explicó que este nombramiento está programado para este miércoles 24 de septiembre, con la expectativa de que el Congreso concrete finalmente la integración total de dicho órgano, con lo cual se fortalecerá la coordinación entre poderes y la operación institucional.

Adicionalmente a este nombramiento. se dará a conocer el nombre de la persona titular de la Codhem, organismo que había estado a cargo, en las últimas semanas, por un encargado de despacho. Tras la selección de la terna, se votará en Pleno.

En este sentido, destacó que la terna está integrada por perfiles con experiencia administrativa y conocimiento en la materia. Subrayó que se busca un



Se dará a conocer el nombre de la persona titular de la Codhem

principios afines a la Cuarta Transformación, más allá de la militancia o de vínculos personales.

Aunque reconoció que suele pensarse que la primera propuesta de la terna tiene mayores posibilidades de ser aprobada, insistió en que la decisión final aún está en discusión y dependerá de los consensos alcanzados entre los diputados.

Respecto a los demás puntos, el legislador adelantó que también se espera la llegada de un bloque, por parte del Ejecutivo, de nueve nuevas desincorporaciones patrimoniales del Instituto de Salud hacia el IMSS-Bienestar, que requieren la autorización del Congreso, como parte de un proceso de actualización y administración de bienes públicos.

## INICIATIVAS REZAGADAS

El presidente de la Jucopo reconoció que se busca "reponer el tiempo" y dar salida

perfil técnico, con solvencia ética y a múltiples iniciativas que se encontraban en rezago, por lo que en la próxima sesión se incluirán propuestas de diputados de todas las fuerzas políticas, con lo que se pretende equilibrar los acuerdos parlamentarios y atender temas que habían quedado estancados en comisiones. Aunque no se detallaron todos los puntos específicos, Vázquez adelantó que se trata de una agenda nutrida en la que se pretende avanzar con acuerdos mayoritarios.

> El legislador subrayó que la sesión del miércoles será de las más relevantes de este periodo, pues combina la resolución de nombramientos clave, la aprobación de desincorporaciones patrimoniales y el trámite de iniciativas acumuladas.

"Tenemos una agenda cargada, con iniciativas de todos los partidos y con decisiones que no podemos seguir postergando. La idea es avanzar de manera colegiada y dar resultados en temas que estaban pendientes", apuntó Vázquez.